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Düsseldorf, den 10. Februar 2009 

  
An  
Herrn  
Oberbürgermeister  
Dirk Elbers  
 
 
Anfrage 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Stehplätze in der LTUarena 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
die SPD Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Ratssitzung 
am   19. März 2009 zu setzen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen 
 
Im Gegensatz zu nahezu allen anderen modernen Fußball-Arenen, siehe 
Hoffenheim, Frankfurt, Mönchengladbach, Köln, Schalke, Dortmund etc. verfügt die 
LTU-Arena in Düsseldorf über keine Stehplätze für die Ligaspiele. 
 
Die Fortuna-Fangemeinschaft wünscht sich einen Stehplatzbereich innerhalb des 
gesamten Unterrang-Süd der LTU -Arena, dies wären ca. 8500 bis  9000 Stehplätze. 
Im Vergleich mit  anderen modernen Fußball-Arenen liegt diese Zahl im unteren bis 
mittleren Bereich.  
Begründet wird dieser Wunsch mit der Fankultur (“Sitzen ist für´n Arsch”) und 
Zusagen der Verantwortlichen in der Vergangenheit. Auch Sicherheitsaspekte 
spielen eine Rolle, weil faktisch der Unterrang – Süd als Stehplatzbereich genutzt 
wird. 
 
Seitens der Betreibergesellschaft, der Stadt Düsseldorf und  Fortuna Düsseldorf 
werden widersprüchliche Aussagen zu einer möglichen Installierung von Stehplätzen 
getroffen. 
 
In  diesem Sachzusammenhang bitten wir,  folgende Fragen zu beantworten: 
 
 
1. 
Bestehen bauliche und/oder statische Probleme, die einer Installierung eines 
Stehplatzbereichs innerhalb des Unterrang-Süd der L TU-Arena in der 
Größenordnung von ca. 8500 bis 9000 Stehplätzen ent gegenstehen? 
Wenn ja, um welche Probleme handelt es sich und wie  hoch ist der finanzielle 
Rahmen, um diese Probleme zu lösen?  
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2. 
Sieht die Verwaltung, unabhängig von den möglichen baulichen Problemen 
Argumente, die der Einrichtung eines Stehplatzberei chs in der dargestellten 
Form entgegenstehen? 
Wenn ja, um welche Argumente handelt es sich? 
 
3.  
Kann die Verwaltung schon jetzt eine Aussage dazu t reffen, wie die Zeitschiene 
zur Einrichtung eines Stehplatzbereichs in der LTU- Arena aussehen könnte?  
Wenn ja, wie sieht diese Zeitschiene aus? 
Wenn nein, bis wann kann eine entsprechende Aussage  seitens der 
Verwaltung getroffen werden? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Martin Volkenrath       f.d.R. Annette Steller 
 
 
 
  
Beratungsfolge: 
Gremium Sitzungsdatum Ergebnis 
   
Rat -/-¹ -/-² 

 
1) Die Sitzung wurde zum Zeitpunkt der Drucklegung dieser Vorlage noch nicht geplant. 
2) Das Beratungsergebnis wurde zum Zeitpunkt der Drucklegung dieser Vorlage noch nicht erfasst. 
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